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 ______________________________________________________________________ 

“A SUA FÉ SEMPRE SERÁ PROVADA!” 
Marcos 4:35-41 

 
Nós veremos: Que a incredulidade é o nosso maior problema e não as coisas que se sucedem 
ao nosso redor, que devemos prestar atenção ao que Deus diz, pois tudo o que Ele fala se 
realiza e que a nossa fé que vem pelo ouvir o que Deus diz precisa ser provada. 
 
O nosso texto bíblico inicia com a seguinte expressão: “Naquele dia...” Que dia foi esse? Refere-
se ao dia em que Jesus ensinou sobre o Poder do Reino de Deus, usando várias parábolas. A 
questão é: Para onde isso deve nos levar? 

• Os discípulos estavam presentes e eles ouviram tudo o que Jesus ensinou. A Bíblia diz: � 

(...) a fé vem por ouvir a mensagem (...). (Rm.10:17 NTLH) A fé não vem do nada, ela precisa 
de um fundamento e este é a Palavra de Deus. A coisa é simples: Quando você ouve a 
Palavra de Deus e a guarda, terá uma fé crescente e quando a despreza, a sua fé morrerá! 

• Uma vez que eles ouviram os ensinamentos de Jesus, agora precisavam exercitar a fé. 
 
É bom aprender lições, como também poder repetir o que se aprendeu; entretanto, é mais 
importante praticar o que se ouviu. Esta é uma das razões de Deus permitir situações difíceis 
em nossas vidas, pois é nelas que a nossa fé aparece. Lembre-se de Ananias, Misael e 
Azarias (Sadraque, Mesaque e Abede-Nego) (Dn.3:14-17), a mulher que sofria a doze anos de 
um fluxo hemorrágico incurável. (Mt.9:20-22) O conselho de Jesus a Marta. (Jo.11:39,40) 
 
Jesus disse também: � Vamos para o outro lado do lago. Jesus sabia o que O esperava em 
Gerasa, da Sua missão entre o gerasenos. Uma legião de demônios os atormentava os 
moradores da região de Gerasa, por meio de um homem que vivia entre os sepulcros e que era 
possuído por esses espíritos maus. Jesus sabia que todas as forças do inferno tentariam 
barrá-lo, como também destruir a fé de Seus seguidores. 

• Esteja certo de que quando você começa a ouvir mais a Palavra de Deus, quando você 
experimenta mais da presença de Jesus pelo poder do Espírito Santo, o inferno virá te 
atacar! 

• Paulo fala da sua experiência ao pregar o Evangelho na Ásia: � 
19

 De fato, já tínhamos 

sobre nós a sentença de morte, para que não confiássemos em nós mesmos, mas em Deus, que 

ressuscita os mortos. 
20

 Ele nos livrou e continuará nos livrando de tal perigo de morte. Nele 

temos colocado a nossa esperança de que continuará a livrar-nos. (2 Co.1:9,10 NVI) 
• Ao livrar o apóstolo da morte, Jesus mostrou o Seu poder sobre as forças do mau. 

 
Os discípulos de Jesus tinham que aprender três lições: 

• Quando Jesus diz que algo deve ser feito, é porque pode ser feito. (verso 35) 
• Jesus foi com eles e descansava no barco. Lembre-se da promessa do Senhor. 

(Mt.28:18-20) 
• Jesus lidava com as circunstâncias adversas com autoridade divina. (verso 39) 
• O s discípulos questionaram: � Que homem é este que manda até no vento e nas ondas?! Eles 

viram Jesus, com autoridade divina, perdoar pecados, expulsar demônios, realizar curas, 
mas agir com autoridade sobre a natureza, só poderia significar uma coisa: Jesus é Deus! 

 
Jesus, após silenciar o vento e acalmar o mar, questionou os Seus discípulos: � Por que é que 

vocês são assim tão medrosos? Vocês ainda não têm fé? (v.40 NTLH) Para Jesus, o maior problema 
não está nas questões externas, mas na incredulidade do coração humano.  

• Os nossos maiores problemas se encontram dentro de nós mesmos e não nas 
circunstâncias ao nosso redor. 

• Ao vivermos pelo princípio do medo, passamos a questionar o valor da presença de 
Deus, como do seu cuidado por nós. (v.38)  

• Ficou claro que eles ouviram os ensinamentos de Jesus, mas não os guardaram no 
coração. O medo para enfrentar situações adversas surge quando estamos vazios da 
Palavra de Deus. O resultado é o vazio, insegurança, incredulidade e até a maldade. 

 
A Bíblia diz: � Meus irmãos, cuidado para que nenhum de vocês tenha um coração tão mau e descrente, 

que o leve a se afastar do Deus vivo. (Hb.3:12 NTLH) Não permita que a incredulidade se instale no 
seu coração. Hoje é o dia da sua fé voltar a se acender, por meio de Jesus nosso Senhor!  


